



IMPULSARÁN CAMPAÑAS SOBRE SALUD MENTAL AL APROBAR EL DICTAMEN EN EL CONGRESO CAPITALINO

Por Redacción /
CDMX Magacín

A fin de impulsar campañas sobre la importancia de la salud mental de las personas, promover los servicios institucionales que la atiendan y garantizar el acceso a este derecho humano fundamental, el Congreso capitalino aprobó el dictamen respecto a la iniciativa ante el Congreso de la Unión, propuesta por la Comisión de Salud del Poder Legislativo local.

Al presentar la propuesta, que busca eliminar estigmas y concientizar a la población sobre la relevancia de su atención y tratamiento oportuno, la diputada y presidenta de la comisión de Salud, Valeria Cruz Flores, del Movimiento de Regeneración Nacional, (Morena), dijo que en el análisis de esta propuesta se revisaron los conceptos internacionales y determinaciones del marco jurídico nacional en materia de salud mental, en los cuales se define a la salud desde una visión integral; para fortalecer el marco jurídico que sienta las bases para que el texto constitucional tenga aludida la salud mental como una garantía que beneficie a la población.

La iniciativa señala que, de acuerdo con la Organización Mundial de la Salud (OMS), una mala salud mental puede desencadenar afecciones físicas y viceversa. La OMS sostiene que casi 450 millones de personas en el mundo tienen problemas de este tipo y que una de cada cuatro personas padecerá algún trastorno mental a lo largo de su vida, por lo que se debe impulsar una sociedad más inclusiva, sin prejuicios y que respete los derechos humanos.

La diputada Valentina Batres Guadarrama, de Morena, expuso que esta iniciativa tiene el potencial de transformar significativamente el panorama de la salud pública en México. "Es un acto de justicia y humanidad ante un tema que históricamente ha sido relegado: la salud mental", calificó. Luisa Fernanda Ledesma, legisladora de Movimiento Ciudadano, consideró que se debe expedir una nueva ley de salud mental para atender las necesidades de una población diversa y en desarrollo como la Ciudad de México y adelantó que su voto será a favor del instrumento legislativo. La diputada Judith Vanegas Tapia, de Morena, celebró la iniciativa que atiende directamente este problema, que debe tratarse con urgencia.